

Montpellier, le 1<sup>er</sup> octobre 2016

*A l'attention des catholiques de l'Hérault*

Chers amis,

Pour ensemble faire corps dans la diversité de nos talents, et pour que chacun accueille en lui, dans la fierté d'être chrétien, le don de Dieu pour faire Eglise, j'ai décidé de rassembler les catholiques de l'Hérault au Zénith à Montpellier les samedi 3 et dimanche 4 juin 2017.

A 18h30 le samedi aura lieu la confirmation des adultes du diocèse. Dans le cadre de ce rassemblement diocésain, j'ai décidé de lancer un grand appel à la confirmation des adultes : « Reçois l'Esprit Saint, le don de Dieu ». Si vous-même n'avez pas été confirmé ou si vous connaissez des catholiques autour de vous non confirmés, c'est l'occasion de préparer et de recevoir ce sacrement si essentiel à la vie chrétienne.

Pour cela, prenez rapidement contact avec le curé de votre paroisse pour ce cheminement vers la Confirmation.

Croyez en mes sentiments fidèles et dévoués dans le Christ Jésus.



+ Pierre-Marie Carré  
Archevêque de Montpellier